
De : Finn [REDACTED]

Envoyé : mercredi 4 juin 2025 21:13

À : enquete plu1 <enquete.plu1@marguerittes.fr>

Objet : Enquête panneaux solaires

Bonjour madame monsieur,

Je suis défavorable quand à la réalisation du projet de panneaux solaires en cours à Marguerittes. Je pense que cette installation va largement dégrader le paysage de cet espace, ainsi que toute la biodiversité qui s'y trouve, et que ça serait dommage d'utiliser un espace naturel pour y implanter des panneaux, alors qu'il y a de nombreux parkings aux alentours de Nîmes qui mériteraient d'être ombragés (comme celui de Paloma par exemple). Il serait donc intéressant d'optimiser l'espace afin de laisser les zones naturelles en paix, et de déplacer ce projet sur des zones déjà aménagées.

Cordialement,

Finn Hammadou